



# MUSIQUE ET PETIT DÉJEUNER AU CLUB TEE



7u40 : Een liedjè vóór de klas begint, rechtstreeks en in koor.

7h40 : La chanson d'avant l'école, en direct et en chœur.



7u55 : Een leuk gesprek over treinvakantie  
7h55 : On parle vacances en train



8u30 : Mijnheer Vakantie aan het werk  
8h30 : Monsieur Vacances au travail

“Venez donc petit déjeuner avec nous” : c’était l’invitation de Jacques Mercier aux auditeurs de son émission matinale sur le premier programme de la RTBF. Du 19 au 27 mars, la radio s’était mise à l’heure du Salon des Vacances, et beaucoup d’émissions prenaient leur envol du studio installé dans les palais du Heysel. Mais l’heure des vacances n’est pas celle du petit déjeuner : le Heysel n’ouvre ses portes qu’à 10 heures. Pour être dans le coup malgré tout, Jacques Mercier a transporté son studio au club TEE, en plein milieu du grand hall de la gare du Midi.

Quelle meilleure idée pouvait-il alors avoir que proposer à ses fidèles de croquer un petit pain avec lui ? Ce qu’il fit

pendant cinq jours, dans une ambiance détendue, en compagnie de son compère Collard-Bovie, de Monsieur Sécurité, son hôte quotidien, et de Monsieur Vacances, tout particulièrement à sa place pendant cette semaine spéciale.

Autour d’un café ou d’un thé, de sandwiches, croissants et pistolets, des auditeurs sont donc venus voir et entendre leur réveilleur journalier tartiner son émission avec sa bonne humeur habituelle. Il y eut des invités plus connus, auxquels Collard-Bovie tendit un micro largement ouvert : le Ministre des Communications, des dirigeants du Salon des Vacances, des représentants de la SNCB et de la RTM (les jetfoils, vous connaissez ?),... les officiels, quoi ;

mais aussi quelques autres, comme Jean-Luc Vernal, venu présenter son album de B.D. “Zizique au petit déjeuner”.

C’est tout simple, la radio ! Ben oui, le duplex avec Reyers allait comme sur des roulettes : une mécanique bien huilée, où les uns succèdent aux autres sans accroc, avec pour résultat une émission variée, bourée d’informations, et remplie de musique dynamique, qui vous réveille comme il le faut.

En dire plus ? Pas la peine : voyez les photos, elles parlent autant que quelques phrases.